

britannique et de l'Alliance française depuis plus d'un siècle. Dans la région du Pacifique, les Japonais, ces négociants avertis, ont créé une Fondation japonaise il y a une dizaine d'années; plus récemment, ils ont fait des échanges culturels et éducatifs un domaine principal d'activités pour toute Communauté du Pacifique visant d'abord à traiter de questions économiques.

Il n'y a pas de doute dans mon esprit que le Canada doit agir avec plus d'assurance et de vigueur pour mieux se faire connaître dans les pays de l'Asie et du Pacifique et pour mieux sensibiliser les Canadiens à ces pays. Nous devons obtenir que le public appuie le rapprochement avec ces pays tant au Canada qu'à l'étranger; car ce sont là deux aspects du même problème.

Comme je l'ai mentionné à diverses reprises, une meilleure couverture de la région du Pacifique par les médias canadiens serait également un grand pas en avant. Jusqu'à maintenant, le Canada n'a des correspondants à plein temps qu'à Tokyo et, plus récemment, à Pékin et Tokyo. Cette dernière initiative m'a d'ailleurs grandement réjoui.

Dans cette perspective, la Conférence peut réellement servir à montrer tout l'appui que nos hommes d'affaires et d'autres secteurs de notre population accordent à l'élargissement de l'assise de nos relations avec la région du Pacifique....

(9) 210
4226

S/C